

De: Maritza Brizuela Fernandez <maritza.brizuela@lares.org.es>

Enviado: martes, 7 de abril de 2020 12:13

Para: Juan Ignacio Vela Caudevilla <juan.vela@lares.org.es>; Juan José García Ferrer <juanjose.garcia@lares.org.es>

Cc: Comunicacion Lares <comunicacion@lares.org.es>

Asunto: RV: RESPUESTA A D. JUAN IGNACIO VELA- PRESIDENCIA DE GOBIERNO

Estimado Sr. Vela:

En respuesta a sus cartas del 13 y 31 de marzo, adjunto le remitimos escrito del Director del Gabinete de la Presidencia del Gobierno:

Sr. D. Juan Ignacio Vela Caudevilla
Presidente
Grupo Social Lares
Ríos Rosas, 11 – 4º Ofi.
28003 MADRID

Estimado Sr. Vela:

Quisiera, en primer lugar, pedirle disculpas por no habernos podido poner en contacto con usted con mayor antelación y agradecerle las cartas que ha dirigido al Presidente del Gobierno los pasados días 13 y 31 de marzo, mediante las que le transmite la preocupación de su entidad por los colectivos sociales más vulnerables ante la pandemia ocasionada por el COVID-19 y a las que acompaña las propuestas de Lares para dar solución a las necesidades específicas del Tercer Sector.

A este respecto, desde el Gobierno estamos poniendo todo nuestro empeño y movilizando todos los recursos necesarios para conseguir el material de protección suficiente para proteger la salud de todos los profesionales que están en la primera línea de esta crisis pandémica y para apoyar a los colectivos más vulnerables de nuestra sociedad, con el fin de atenuar las consecuencias de la pandemia y de la activación del estado de alarma, no sólo en un mercado exterior tan agresivo como el que estamos viendo sino con un proceso de reconversión de nuestra industria para la fabricación de mascarillas, geles, respiradores y otros productos indispensables para la protección frente al virus. El Gobierno, a través del Ministerio de Sanidad, continúa con el reparto a las comunidades autónomas del material necesario para reforzar el Sistema Nacional de Salud y hacer frente a la crisis del COVID-19 en las mejores condiciones posibles. Desde el pasado 10 de marzo y hasta el día 2 de abril, se han distribuido entre las comunidades y las ciudades autónomas de Ceuta y Melilla cerca de 36 millones de unidades de material. Además, desde el día 5 de abril se va a distribuir a las comunidades autónomas la primera partida de un millón de test rápidos.

Confiamos en que al material que está llegando desde el 10 de marzo, se suma más material para nutrir al conjunto de los hospitales del sistema sanitario y a todos los sectores que precisan de estos productos de protección. Somos conscientes de que sólo desde la unidad de acción, trabajando colectivamente y de forma coordinada en todo el territorio nacional conseguiremos ganar la batalla a esta pandemia. Por ello, valoramos muy especialmente que nos hagan partícipes de sus experimentadas propuestas, de las que le comunico que damos remisión al Ministro de Sanidad, autoridad competente delegada para la toma de decisiones en el estado de alarma decretado por el Gobierno.

Le reitero nuestra gratitud por su colaboración en la gestión de esta crisis y aprovecho para hacerle llegar un cordial saludo,

Iván Redondo Bacaicoa

Secretaría del Director del
Gabinete de la Presidencia del Gobierno
Teléfono: 91.390.01.07



Respuesta vía mail a las cartas enviadas por Federación Lares al Presidente del Gobierno los días 14 y 31 de marzo del 2020